



Emma

Heeeeey Pippa!
Hab heute meine
erste Periode
bekommen! :)



Pippa checkt alles — auf dem Basketballplatz und in ihrem Körper.

Mit ihrer besten Freundin Emma stolpert sie mitten im Spiel über die erste Regel.

Kein Drama, nur ein neuer Move:
zusammen decken sie Mythen auf und werden zu echten Regel-Checker*innen.
Neugierig? Dann begleite die beiden in der Geschichte „Pippa checkt alles – Fairplay für die erste Regel“!



wien.gv.at/menstruation



WIENER PROGRAMM
FÜR FRAUENGESUNDHEIT

Medieninhaberin: Stadt Wien - Wiener Programm für Frauengesundheit, 1200 Wien,
Künstlerische Gestaltung: Monika Ernst, Druck: Druckerei der Stadt Wien.